



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

églises rurales

Question écrite n° 63835

Texte de la question

M. Jean-Claude Perez appelle l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur les dangers pesant sur le site de l'église de Saint-Martin-Des-Puits dans l'Aude. En effet, dans son rapport bisannuel, le Word monuments fund, plus importante organisation privée consacrée à la restauration et à la conservation du patrimoine architectural et culturel mondial, pointe l'état de délabrement des fresques romanes datant du XIIe siècle, fortement affectées par le vandalisme et la perméabilité du lieu. Compte tenu de l'intérêt de ce monument à juste titre relevé par cette organisation internationale, il lui demande donc quelles mesures il entend prendre afin de préserver et de restaurer l'église de Saint-Martin-des-Puits, faisant partie des sites majeurs du patrimoine architectural du département de l'Aude.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Perez](#)

Circonscription : Aude (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63835

Rubrique : Patrimoine culturel

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 novembre 2009, page 10761

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)